



**A P ARCAMENT
VINYES**

Vinyes-Mercader suben a lo mas alto del podio de Guijuelo.

Joan Vinyes-Jordi Mercader (Subaru Impreza) consiguieron un claro triunfo en el I Rallye de tierra de Guijuelo, cuarta prueba del Campeonato de España de la especialidad. Este triunfo confirma a Vinyes en la primera posición de la clasificación provisional del mencionado campeonato. La prueba resultó más dura de lo previsto debido a la gran cantidad de polvo y a las piedras que aparecían a medida que pasaban los vehículos, en la parte positiva hay que mencionar que el aire que hizo durante buena parte del día mejoró la visibilidad en las especiales e hizo que la calor fuera mas soportable

.En la prueba de Guijuelo, la ausencia de Samuel Lemes por lesión, obligó a Vinyes-Mercader a abrir pista en todas las especiales, a pesar de todo el piloto andorrano estuvo siempre muy cerca de los Mitsubishi de Alex Villanueva y Amador Vidal que fueron los primeros dominadores del Rallye. En la segunda pasada por el tamo B (último de la mañana) Vinyes consiguió su primer scratch y pasó a la primera posición de la clasificación provisional scratch.

La 3a., sección (primera de la tarde) fue de total dominio de Vinyes-Mercader que marcaron el mejor tiempo en las tres cronometradas, confirmando su liderato. A falta del bucle final, Vidal-Lema a 33" y Villanueva-Tramond a 45", ocupaban la segunda y tercera posición respectivamente. En la segunda pasada por estas especiales Vinyes se limitó a mantener las diferencias, para conseguir su segundo triunfo de la temporada.

Quizá la falta de costumbre de ser el primero en pasar por las especiales ha motivado la perdida de algunos segundo en las primeras especiales. Estoy acostumbrado a encontrar referencias y hoy no las he tenido. De todas maneras estoy cerca de los que me preceden y queda mucho rallye por delante, a pesar de que me da la sensación que los Mitsu corren mucho sobre todo en las zonas rápidas. Eran las palabras de Vinyes después de finalizar en tercera posición el primer bucle de la prueba salmantina. La confianza que tenía Vinyes en sus posibilidades se vio pronto reflejada en los cronos y todo cambió de manera radical, así lo explicaba una vez confirmada su segunda victoria de la temporada, ***al situarnos líderes antes de la asistencia de mitad de carrera, hemos decidido salir a por todas por la tarde para intentar sorprender a nuestros rivales más directos, creo que lo hemos conseguido y estoy muy feliz por este segundo triunfo en esta primera parte del campeonato que me da mas ventaja al frente de la clasificación provisional del Campeonato 2006.***

Clasificación del I Rallye de tierra de Guijuelo:

1.-Vinyes-Mercader (Subaru Impreza) 48'43.7 , 2.-Vidal-Lema (Mitsubishi Evo VIII) a 0'22.7 , 3.-Villanueva-Tramont (Mitsubishi Evo VIII) 0'30.7 , 4.-Izaguirre-Gomez (Mitsubishi Evo IX) a 1'22.3 , 5.- Pardo-Rivera (Subaru Impreza) a 1'35.2.

Clasificación provisional del Campeonato de España de Rallyes de tierra:

1.- Joan Vinyes, 89 puntos, 2.- Alex Villanueva, 74 p., 3.- Amador Vidal 73 p., 4.- Alex Criville, 50 p., 5.- Javier Izaguirre, 47 p.

La actividad para los participantes del Campeonato de España de Rallyes de tierra, volverá los días 15, 16 y 17 de Septiembre con la prueba doble de Madrid.

Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com

Prensa - Prensa - Presse - Press

